

Primera cita de *Prosopistoma pennigerum* (Müller, 1785) para la Península Ibérica

La única especie del género *Prosopistoma* que se conoce actualmente en Europa es *P. pennigerum* (Müller, 1785), siendo ésta su denominación válida, y no la de *P. foliaceum* (Fourcroy, 1785), esta última empleada por algunos autores (HUBBARD, 1979). De acuerdo con PUTZ (1978), cabe excluir de su área de distribución geográfica a la Península Ibérica y Italia, en lo que concierne al Sur de Europa, y a las Islas Británicas y Escandinavia, en lo que se refiere al Norte de Europa. Por otra parte, hace ya largo tiempo que esta especie no es encontrada en el Norte de Francia ni en Alemania.

Al realizar una recolección de organismos bentónicos en el Río Tánega, en la localidad de Frariz (proximidades de Amarante, Norte de Portugal), el 28 de Octubre de 1983, hallé, no sin cierta sorpresa, dos de las inconfundibles larvas (ninfas) de *Prosopistoma*, que, muy probablemente, deben pertenecer a la única especie de este género conocida en Europa. Queda de este modo establecida la existencia de *P. pennigerum* en la Península Ibérica, como habitante del Potamon, que es su biotopo natural.

BIBLIOGRAFIA.-

HUBBARD, M., 1979. A nomenclatural problem in Ephemeroptera: *Prosopistoma* or *Bi-noctulus*? En Pasternak, K. y Sowa, R. (ed) *Proceedings of the Second International Conference on Ephemeroptera*, Krakow, págs. 73-77. PUTZ, V., 1978. Ephemeroptera. En Illies, J. (ed). *Lumofauna europaea*, Stuttgart, págs. 256-263.

Luiz S. Whytton da Terra, Estação Aquícola, Vila do Conde, Portugal.

Fecha de recepción: 6 de diciembre de 1983